

Bürokaufmann

Kurban GmbH

Köln-Bayenthal

Mein Betriebspraktikum im Zeitraum vom 04.04. – 20.04.2016 absolvierte ich im Großhandel Kurban GmbH in Köln als Bürokaufmann. Ich arbeitete täglich von 6:00 Uhr bis ca. 11 Uhr im Büro. Im Praktikum habe ich gelernt, wie das Leben als Bürokaufmann ist. Meine speziellste Tätigkeit war es im Büro am Computer auf ein Programm der Firma Rechnungen der Kunden zu schreiben. Die Atmosphäre im Büro und mit den Kollegen hat mir sehr gefallen. Meist habe ich selbständig gearbeitet und habe Aufgaben bekommen, die ich zuerst immer selbst erledigen sollte, aber bei Fragen haben die Kollegen mir geholfen.

Der Beruf eines Bürokaufmanns gefällt mir und macht auch Spaß, aber ich denke nicht, dass ich ihn später einmal ausüben möchte.

Ich kann den Beruf für die Leute, die gerne im Büro arbeiten möchten, empfehlen, weil ich mir sicher bin, dass es ihnen sehr viel Spaß machen würde.

Deshalb ist das Betriebspraktikum sehr sinnvoll. Man kann sehen, ob der Beruf jemanden Spaß macht oder nicht. Ich möchte nach der 10. Klasse eine Ausbildung als Zollbeamter absolvieren, weil der Beruf sehr viel Spaß macht. Ich konnte kein Praktikum in diesem Berufsfeld absolvieren, weil hier keine Praktika angeboten werden.